

UDA editará antología de cuentos y poesía de alumnos escritores

■ Varios de ellos han obtenido premios en concursos literarios.

La coordinadora de la Casa de la Cultura de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Atacama y directora del taller literario, Xiomara Largo, informó que en el mes de diciembre se editarán una antología de cuentos y poesía de los alumnos que participan en el taller literario de dicha facultad.

Explicó que en 1996 la Facultad de Ingeniería dio un espacio al área cultural con la idea de otorgar a los estudiantes una educación más integral. Es así como empezaron a surgir algunas manifestaciones del arte y de la cultura, como la Tuna de ingeniería, el grupo de teatro. "Además, había un grupo de jóvenes que estaba interesada en la literatura y se formó el taller.

Para mí fue un desafío porque me resultaba difícil trabajar con ingenieros. Las experiencia ha sido muy rica porque me he encontrado con que se rompe el ritmo de que los ingenieros no tienen interés por el área humanista. Ellos han sabido tributar en la narrativa la lógica que les entrega las matemáticas y las han asumido en el campo literario". Agregó que los resultados han sido muy buenos, porque los integrantes del taller han resultado premiados en concursos. El más reciente fue el caso del concurso literario de la Cámara Nortina del Libro, donde ganó el primer premio, el estudiante de ingeniería en minas, Wilson Vergara Nelson Vásquez, obtuvo la primera mención honrosa.

En tanto, Xiomara Largo, obtuvo también una mención honrosa.

TALLER LITERARIO

En el taller literario trabajan alrededor de 15 estudiantes, preferentemente en la narrativa. "Para mí ha sido un gran orgullo, y ha significado que con los reconocimientos obtenidos en los distintos certámenes, en el mes de diciembre, la facultad edite la Primera Antología de Poesía y Cuentos. Es una forma de aportar a la literatura de Atacama, pero con el trabajo de jóvenes estudiantes que concentra el trabajo de dos años".

PUBLICACIONES

Desde hace seis o siete años, Xiomara Largo ha escrito desde muy pequeña, pero en los últimos años, su trabajo ha sido más profesional. Ha publicado en varias antologías y además, ha edi-

tado dos libros. Actualmente está preparando una antología de cuentos femeninos. Durante un periodo, a Xiomara Largo le gustó escribir sobre la temática político-social. "Mi primera novela publicada fue como un grito desgarrador, de dolor por los hechos que ocurrieron en este país. Posteriormente la temática estuvo enfocada al rescate de la cultura de los pueblos de Atacama. Actualmente estoy una temática más universal, como es el tema de la mujer, en la perspectiva de rescatar lo de antes para trascender en el hoy". En este sentido, expresó que el cuento premiado recientemente, "habla de los cánones sociales impuestos en alguna época y que marcan a las mujeres con la visión conservadora de la sociedad, como el ser femenina, el deseo de casarse, la virginidad, etc".



COLEGIO PARTICULAR

LUIS KATUNAR ZAFARANIC

INFORMA

Que a partir de septiembre inicia el proceso inscripción Periodo Escolar 1999, ofreciendo matrículas para nivel medio mayor a 4º medio humanista científico.

El establecimiento cuenta con excelencia académica obteniendo altos puntajes en P.A.A.

20 AÑOS AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN

Mayor información:

Avenida Copayapu 2862
Fono: 222193 Fax: 224514

UDA editará antología de cuentos y poesía de alumnos escritores [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

UDA editará antología de cuentos y poesía de alumnos escritores [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)